



EL GRUPO SOS CULMINA LA REESTRUCTURACIÓN DE SU DEUDA

Ahorro Corporación , que ya dirigió el crédito sindicado en vigor, ha diseñado esta nueva operación que estructura la deuda a siete años.

El Grupo SOS, tercer grupo alimentario español, formalizó el pasado Viernes 28 de febrero un préstamo de €196,5 millones para refinanciar a largo plazo la deuda contraída por la adquisición del Grupo Koipe.

Esta operación representa la finalización del proceso iniciado en septiembre de 2001 con el lanzamiento de la OPA sobre el Grupo Koipe. Tras la OPA, el Grupo SOS pasó a controlar un 75,94% del capital de Koipe. Con éste préstamo se refinancia el préstamo puente de € 348,5mm que se firmó en diciembre del 2002 y que dirigió Ahorro Corporación.

La financiación ha sido dirigida por Ahorro Corporación, actuando Unicaja como entidad agente, y co-asegurada por un conjunto de 13 Cajas de Ahorro (incluyendo todas sus Cajas accionistas: Unicaja, Cajasur, Caja Granada y El Monte), Banesto, Grupo Banco Popular, Caja Madrid y BNP Paribas.

En el préstamo, con un plazo de 7 años y amortizaciones semestrales, han participado un total de 26 entidades financieras (entre Cajas de Ahorro, Banca Nacional y Banca Internacional), habiéndose producido un fuerte prorrateo en la sindicación.

De esta forma en poco más de un años, Sos Cuétara ha concluido la operación mediante la cual se hizo con la mayoría del capital de Koipe, S.A. tras el lanzamiento en octubre de 2002 de una OPA, empresa que absorbió mediante la fusión acordada en las Juntas Generales de diciembre de 2002 y que, con esta operación queda perfectamente estructurada.

Sos Cuétara ha contado con el asesoramiento de Ahorro Corporación en todos los pasos societarios y financieros llevados a cabo desde octubre de 2001 y que han dado lugar a la creación del tercer grupo alimentario español cotizado en Bolsa.